

Les CM2 à la découverte des locaux du collège de Kerzouar



Les élèves de CM2 de l'école du Vizac ont découvert les locaux de ce qui sera peut-être leur future école à la rentrée.

Tous les ans, les élèves des classes de CM2 viennent rencontrer et échanger avec ceux des classes de 6^e du collège de Kerzouar, afin de se familiariser avec ce qui sera peut-être leur futur environnement scolaire de la rentrée prochaine.

Cette année, les mesures sanitaires et l'interdiction du brassage des élèves des différentes écoles ne permettant pas ces rencontres, c'est donc au cours d'une visite inédite, dans un collège vide de ses élèves en enseignement à distance, qu'ils l'ont découvert vendredi.

Jean-Paul Aurrière, principal du collège, a saisi cette occasion pour inviter les élèves des classes de CM2 du Vizac et de l'école de Kerzouar à faire connaissance, sous la forme d'un jeu de piste dans les locaux du collège. « Cette visite fait suite à la présentation du nouveau collège Simone-Veil, que nous avons faite au mois de février, dans toutes les écoles du secteur. Les élèves ont pu mieux se rendre compte de la grandeur de l'établissement par rapport à leur école actuelle. Ils se sentiront moins perdus lors de la rentrée scolaire de septembre », a indiqué Jean-Paul Aurrière